

BROADCAST

TP PKK Kecamatan Bathin III Bungo Gelar Sosialisasi Dalam Rangka Meningkatkan Kapasitas Pengetahuan Pengurus Dan Kader

Mustika Rahmawati - BUNGO.BROADCAST.CO.ID

Dec 16, 2023 - 16:13



BUNGO - Tim penggerak PKK kabupaten Bungo menggelar sosialisasi tentang penanganan, pencegahan, dan percepatan penurunan stunting bertempat di kantor camat bathin III, kelurahan manggis, kabupaten Bungo, Sabtu(16/12/23).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut camat bathin III Novi Satria, ketua TP PKK kecamatan bathin III Elvi Susanti, perwakilan TP PKK kabupaten Bungo, TP PKK air Gemuruh, TP PKK Purwo Bakti, dan masyarakat yang mendapat bantuan stunting serta tamu undangan lainnya.



Dalam sambutannya, Evi Susanti selaku ketua TP PKK kecamatan bathin III yang juga langsung membuka acara sosialisasi menyampaikan, Kegiatan ini dilaksanakan guna memberikan pemahaman kepada para kader PKK Desa, pengurus rumah gizi, petugas gizi, kader posyandu, kader pembangunan manusia, ibu sasaran serta petugas kesehatan setempat.

"acara sosialisasi TP PKK ini sudah rutin kita lakukan di setiap kecamatan yang ada di kabupaten Bungo, hari ini kita adakan di kecamatan bathin III guna untuk membahas stunting", Ungkapnya.

Ketua TP PKK kabupaten Bungo yang diwakili oleh Ibu Sri Suryawarni mengatakan bahwa melalui sosialisasi ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman tentang faktor-faktor penyebab stunting dan pencegahan yang dapat diambil ditingkat individu, keluarga dan masyarakat.

Selain itu, dalam rangka pencegahan stunting, peran aktif dari seluruh kader PKK, kader posyandu kader pembangunan manusia dan kader rumah gizi sangat penting. Apalagi para kader ini menurutnya sebagai ujung tombak ditengah masyarakat dalam mengatasi stunting.

"Bagi para kader PKK, peran ibu-ibu dalam memberikan edukasi kepada keluarga tentang pola makan seimbang, pentingnya imunisasi dan praktek kebersihan sangat diharapkan," pintanya.

Selain itu, pihaknya juga mendukung dan mendorong para kader PKK untuk menjadi agen perubahan dimasyarakat.



Disela-sela kegiatan dilakukan juga pembagian bantuan bibit kegiatan inflasi melalui kelompok masyarakat (DASA WISMA) dari dinas ketahanan pangan kabupaten Bungo melalui TP PKK kabupaten Bungo. (Tika)